

合格・卒業おめでとう！

全員、胸を張れ！

宮原・本郷
2教室の結果です。

浦和高校

3名合格！

春日部 6名

市立浦和 3名

浦和西 3名

大宮北 4名

川口市立 1名

伊奈総合 4名

上尾高校 2名

南陵高校 1名

大宮高校

1名合格！

川越女子 5名

蕨 高校 6名

不動岡 2名

熊谷女子 1名

川越南 1名

浦和南 1名

与野高校 1名

大宮南 4名

私立高校 合格おめでとう！

栄東高校
1名合格！

開智高校
3名合格！

川越東高校
7名合格！

淑徳与野
1名合格！

大宮開成
8名合格！

春日部共栄
3名合格！

独協埼玉
1名合格！

昌平高校
1名合格！

栄北高校
17名合格！

星野高校
11名合格！

武南高校
2名合格！

日大鶴ヶ丘
1名合格！

山村学園
2名合格！

埼玉栄高校
7名合格！

浦和実業
5名合格！

浦和学院
1名合格！

国際学院
1名合格！

浦和ルーテル
1名合格！

教室長 大内より ひとこと

言葉にすれば一瞬ですが、振り返ってみると今年も長い1年間でした。1学期の定期試験で、これまでにない成績をおさめて高い内申点を取らなければ第一志望校の受験すら危うい…そんな闘いからスタートしました。

夏休みからは部活も引退し、いよいよ本格的な受験体制へ移行。怒涛の夏期講習会が始まりました。試験直前に行われる土曜・日曜の5～6時間の定期試験対策…あれが約1か月間、土日を除いて平日ずっと続くという今までに経験したことのないスケジュールかつ249ページある塾からの夏休みの宿題を全員が乗り越えました。

2学期からは毎月の北辰テストの対策と2学期の中間試験・期末試験対策の二刀流。異なる日程かつ異なる試験範囲のため、2学期の間は常に試験勉強に追われている状況です。その中で志望校の選定も行いました。

冬休みもこれまでのような休みではなく、受験勉強の追い込み。あっという間に冬期講習会が終わり、私立高校入試が始まります。人生最初の合格通知に喜んだのも束の間、公立高校入試まで残り1か月となり、最後の闘いが始まりました。

今年の中3生もここまで本当によく頑張りました。多くの生徒が過去最高の内申点を獲得し、偏差値も伸ばしました。ここまでで本当にへとへとになってしまう受験生が多い中、彼らの底力はここからでした。私立のすべり止めが確保できると、モチベーションが下降する生徒さんを何人も見てきましたが、今年の中3生はラストスパートの様子が過去に類を見ないほどでした。「この子はこんなに頑張ることができるんだ…！」と何度も感動しました。本当によく頑張りました！よく耐えました！よくついてきてくれました！

決して楽しくはない勉強をこれだけ必死に頑張ることができた皆さんです。その経験はこの先の人生でも絶対に役に立ちます。高校に合格することも大切ですが、高校受験はゴールではなくスタートです。そのスタートをきる上で一番大切なものを得られた受験だったと思います。どうか胸を張って、自分の力で勝ち取った高校に進学して下さい！今も、これまでも、そしてこれからもずっと応援しています！

